



**Nicole Nipinceau, une institutrice pas comme les autres.**

# Flo, l'institutrice farfelue

**Son spectacle s'est déroulé à l'Encrier.**

L'ENCRIER accueillait la comédienne Florence Dermétrosian dans son spectacle «Nom de code : Nicole» sous-titré comme ne donnant pas envie de retourner devant le tableau noir. Arrivant sur scène vêtu d'un chemisier aux boutons de nacre et coiffée d'un ruban orange, tenant à la main une laisse sans chien au bout, Nicole Nipinceau se présente comme institutrice remplaçante de Mme Rouleau.

Au fil du spectacle, elle fait part de ses compétences pédagogiques qui sont, avouons-le, quelque peu déroutantes. Affolée, angoissée, énervée, elle pas-

se d'une crise de nerfs à une dépression, tour à tour criant puis se radoucissant. L'institutrice raconte également aux spectateurs le caractère de sa sœur, qui semble, finalement, tout aussi déjantée qu'elle.

Flo s'exprime beaucoup, investissant la scène, changeant ses accents, misant aussi beaucoup sur l'expression du visage et interpellant le public ou le prenant à part. Le public a fort apprécié sa prestation, un spectacle que l'on connaît désormais bien puisqu'elle l'a joué à plusieurs reprises dans la région.